

令和4年8月5日
特別養護老人ホームかぶらの里
施設長 須賀 博之

当施設における新型コロナウイルス感染者の発生について

令和4年8月3日、当施設入所者様4名、職員2名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。経過は以下のとおりです。

- ・ 8月2日 ユニット入所者様4名体調不良により抗原検査を実施。陽性反応を確認
- ・ 8月3日 上記体調不良者4名を含む同ユニット入所者様9名のPCR検査を実施。うち4名の陽性が判明
同日、ユニット勤務職員2名が体調不良を訴えPCR検査を実施。2名の陽性が判明
- ・ 8月4日 当該ユニット隣接のユニット入所者様、ユニットに就業する全職員に対し、PCR検査を実施。職員1名の陽性を確認、その他は全員陰性。
- ・ 現在、入所者様4名は施設内で療養中。職員3名は自宅で療養中です。

これまで当施設では、厚生労働省・都道府県の要請や専門家会議からの指摘を踏まえて、手洗い、手指消毒、マスク着用、施設内の除菌清掃等、感染防止策の徹底をはじめ以下の対応を進めて参りました。

- ・ 出勤時の手洗い・手指消毒・検温。1ケア1手洗いの励行
- ・ 外来者の検温、体調確認
- ・ オンラインによる面会の実施
- ・ 施設内の除菌清掃、日々の換気対策
- ・ 食事介助時のフェイスシールドの着用等

現在所管保健所の指導のもと、当該者の健康状態に関する経過観察、行動歴や濃厚接触者に関する詳しい調査を進めると同時に、入所者の安全確保を最優先に、施設内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

皆様方には多大なるご迷惑とご心配をお掛けしますこととお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。